

LEVANTAN LA CONTINGENCIA EN EL VALLE DE MÉXICO



Desde las cinco de la mañana de ayer, decenas de unidades de transporte bloquearon a lo largo de 12 kilómetros la caseta de cobro de la autopista México-Querétaro por las restricciones del doble *Hoy no circula*. Situaciones menos dramáticas ocurrieron en los accesos carreteros de Puebla, Cuernavaca y Toluca. Los conductores exigieron que se les exima de esa medida para no generar desabasto ■ Foto Guillermo Sologuren

■ Hubo disminución de contaminantes, reporta la comisión ambiental

■ Más de 500 transportistas se estacionaron en la autopista México-Querétaro

■ El bloqueo duró casi todo el día; “si entrábamos a la ciudad nos multaban”

■ Advierten que el *Hoy no circula parejo* pone en riesgo el abasto capitalino

MANCERA PIDE AL GOBIERNO FEDERAL NO DEJAR SOLA A LA CDMX

■ “Se requerirán recursos extraordinarios para mejorar el transporte”

■ “Asunto de la Came, negociar medidas con el resto de gobernadores”

■ 38 y 39

■ “Irresponsable”, difundir unilateralmente el último peritaje

Rompe el GIEI con la PGR en el tema de Cocula

■ Esa acción violó reglas y generó desconfianza y confusión, subraya

■ Insiste en que el informe presentado es “preliminar y no concluyente”

■ Llama la ONU a cesar la campaña de ataques contra el grupo de expertos

Procuraduría: en el basurero sí hubo fuego de gran magnitud

■ Señala que mantendrá la línea de colaboración con el equipo de la CIDH

■ Indica que en el reporte dado a conocer hay “hallazgos conclusivos”

GUSTAVO CASTILLO GARCÍA

■ 10

Cancela el INE el registro a David Monreal en Zacatecas

■ Igual ocurre con Fabela en Durango; decisiones arbitrarias, acusa Morena

A. URRUTIA Y A. VALADEZ

■ 18 y 19